

19-12-2014



2014-5

Elecciones primarias en SEMAF

El próximo 3 de marzo de 2015, tendrán lugar las Elecciones Sindicales en el Grupo RENFE. Como está establecido en nuestra Organización, previamente hay que realizar unas elecciones internas, con el fin de confeccionar las candidaturas de Representantes de SEMAF para concurrir en dicho proceso electoral.

Como determinan los Estatutos y Reglamento de Régimen Interno de SEMAF, este proceso de elecciones está abierto a la participación de todos los afiliados, por lo que la Comisión Ejecutiva anima a participar en el mismo, ya que una vez finalizado el proceso se determinará la candidatura de nuestra Organización para los próximos cuatro años, en cada comité provincial.

El proceso de elecciones primarias va iniciarse el próximo 22 de diciembre con la publicación del censo provisional, estableciéndose el 5 de enero como fecha de inicio para la presentación de candidaturas.

Ante cualquier duda o información adicional sobre este proceso, puedes consultarla en tu Sección Sindical.

COMISION EJECUTIVA SEMAF